



## **Résumé du sermon du vendredi 2 Mai 2025** **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Huzoor Anwar (aba) a poursuivi la discussion sur la vie du Saint Prophète (sa) et a mentionné diverses expéditions et a parlé de la bataille de Mu'tah.

Lorsque Hazrat Abdullah bin Rawahah (ra) partit pour la bataille, il demanda conseil au Saint Prophète (sa). Le Saint Prophète (sa) lui a conseillé :

« Dans la région où vous allez, les prosternations sont rares. Alors, continuez à vous incliner devant Allah, récitez abondamment les durud. Efforcez-vous de faire le bien autant que possible et évitez le mal. »

Hazrat Khalid bin Waleed (ra) a rejoint pour la première fois l'armée musulmane au cours de cette expédition. Après le départ de l'armée musulmane, les chrétiens furent informés et commencèrent à se préparer à la bataille. Selon certains récits, Shurahbeel bin 'Amr aurait rassemblé une armée de plus de cent mille soldats.

Avec beaucoup de courage, les musulmans avancèrent et affrontèrent les forces d'Héraclius, qui comprenaient à la fois des Romains et des alliés arabes. Des combats intenses s'ensuivirent. Hazrat Zaid (ra) a porté la bannière de l'Islam et a combattu courageusement jusqu'à ce qu'il soit frappé par les lances ennemies et soit martyrisé.

Après lui, Hazrat Ja'far (ra) prit la bannière, coupa les tendons des jambes de son cheval pour l'empêcher de reculer et affronta l'ennemi avec une grande bravoure jusqu'à ce qu'il soit lui aussi martyrisé. Puis Hazrat Abdullah bin Rawahah (ra) prit la bannière et prit le commandement. Il a combattu courageusement jusqu'à ce qu'il soit lui aussi martyrisé. Après son martyre, l'armée musulmane a commencé à perdre sa formation. Puis un compagnon Ansari prit la bannière et exhorta Hazrat Khalid bin Waleed (ra) à prendre le commandement.

Sous la direction de Hazrat Khalid, les musulmans se sont regroupés et se sont stratégiquement détachés de l'ennemi. Selon certains récits, les musulmans, désormais sous le commandement de Hazrat Khalid, ont lancé une contre-attaque féroce et ont vaincu l'ennemi, le forçant à battre en retraite.

Avant le retour de l'armée, le Saint Prophète <sup>صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ</sup>, par révélation divine, informa les musulmans de l'évolution de la bataille. Il faisait référence à Hazrat Khalid bin Waleed (ra) comme « l'épée d'Allah », et les Compagnons l'appelaient désormais « Sayfullah ».

Puisqu'un drapeau est le symbole d'une nation, les nations sont prêtes à sacrifier leur vie pour sa protection. À ce stade, ce n'est plus seulement un morceau de bois ou de tissu : il représente l'honneur et l'identité de la nation. Dans la communauté musulmane Ahmadiyya également, les Khuddam ont le devoir de garder le Liwa-e-Ahmadiyyat (le drapeau de l'Ahmadiyyat).

Au cours de la bataille de Mu'tah, les mécréants ont attaqué à plusieurs reprises le drapeau musulman, mais les Compagnons (ra) ont sacrifié leur vie l'un après l'autre pour le protéger. Le Saint Prophète ne désapprouvait pas cela, mais à certaines occasions, pour souligner l'importance de tels symboles, il disait avant la bataille : « Aujourd'hui, je donnerai le drapeau à celui qui saura en défendre l'honneur. » Les autres rapports, Incha'Allah, seront mentionnés plus tard.

Continuez à prier pour les conditions générales dans le monde, en particulier la situation au Pakistan et en Inde. Qu'Allah mette fin à l'oppression, protège les opprimés et accorde la sagesse aux gouvernements afin qu'ils choisissent la paix plutôt que la guerre. Priez pour tous les musulmans du monde entier. Il semble que le monde soit au bord du désastre, et seul Allah peut le sauver de la destruction – mais cela n'arrivera que si les gens se tournent vers Lui. Qu'Allah leur accorde cette guidance et qu'Il nous permette également de rester assidus dans nos prières. Amen."

#### Annonce de la prière funéraire

Respecté Muhammad Asif Sahib Shaheed - le 24 avril, il est tombé en martyr lorsque ses opposants ont ouvert le feu. Il avait 19 ans à l'époque. Près de sa maison, des opposants ont tiré sur lui et son ami ; Muhammad Asif Sahib est tombé en martyr et son ami a été blessé par balle à la jambe. Il y a un boycott social contre les Ahmadis dans leur village, ils ont donc dû aller chercher leurs provisions dans un autre village. Le martyr était le fils unique de ses parents. Il était doux mais très actif dans le travail de la Jama'at et était connu pour sa compassion et sa gentillesse. Qu'Allah Tout-Puissant lui accorde le pardon et la miséricorde, élève son statut au Paradis et accorde aux survivants patience et force. Amine. Qu'Allah apporte bientôt la destruction des ennemis. Amine.